

Neueste Zahlen zum Sozialleistungsbezug in Deutschland

Anlässlich der Zahlen vom Statistischen Bundesamt am 19.10.2018 über den Sozialleistungsbezug in Deutschland berichteten verschiedene Medien unter Bezugnahme auf ein Statement von Dr. Wolfgang Strengmann-Kuhn:

Der Grünen-Armutsexperte Wolfgang Strengmann-Kuhn zeigte sich trotz des Rückgangs entsetzt über die neuen Zahlen. "Es ist ein Armutszeugnis, wenn trotz guter ökonomischer Rahmenbedingungen immer noch mehr als 7,5 Millionen Menschen Mindestsicherung beziehen müssen", sagte er. Die "verdeckt Armen" würde zudem in der Statistik gar nicht auftauchen. "Über zehn Millionen Menschen in Armut - das ist eine Bankrotterklärung für diese Bundesregierung", urteilte Strengmann-Kuhn.

Den gesamten Artikel mit dem Zitat gibt es hier:

- B.Z. Berliner Zeitung vom 20.10.2018: <https://www.bz-berlin.de/berlin/ueber-eine-halbe-million-berliner-leben-von-staatlichen-hilfen>
- ntv.de am 19.10.2018: <https://www.n-tv.de/politik/Weniger-Menschen-beziehen-Sozialleistungen-article20679322.html>

Quelle: <http://archiv2020.strengmann-kuhn.de/?id=3021145>

© {\$site_title} 2021
